- ALPREDO REYES

- 43 años de edad, casado, 4 hijos (de 17 y 4 años)

- Arquitecto. Cesante

Personalidad Previa: "Vivía feliz de la vida. Mis aspitaciones se cumplfan". "Introvertido. Cayado, pero en circumstancias especiales me ponía commicativo y bueno para contar chiates". "De pocos amigos, pero buenos".

Bastante activo, trabajaba como funcionario público principalmen te miniendo que así cumplía más cabalmente una función social, pero tam bién trabajaba privadamente en su profesión, y en el fin de semana tomaba otros compromisos profesionales fuera de Santiago (Desde la Spoca de estudiante trabajaba en vacaciones para poder contempo los estudios uni versitarios), que resultaban entre trabajo y diversión. Además practica ba Andinisso.

Euror estable. Esbitualmente tenso, lo que solo se samifestaba en una necesidad de moverse y caminar especialmente cuendo pensaba. Algo tísido y vergonzoso.

Ordenado en su oficina de trabajo, no así en su hogar. Coleccionista de monedas y algún objeto raro. Ordenado en su forma de beber alcohol: una copa en la noche con la comida y los sábados una copa con el almierzo. Eunca se embriagaba.

Gusta de la gente sencilla, de pocas palabras y que baga cosas útiles y ayude a los desás.

Enf. Actual: Fara la fecha del golpe militar (1X - 73) trabajaba en la Corporación de la Vivienda (CONVI) como jefe de subdepertamento de Fomento. Fra funcionario de carrera (13 años), con muy buena hoja de ser vicio. En el año 1972, le ofrecieren la jefatura entes dicha, porque se mostraba de scuerdo con las medidas del gobierno de la Unidad Fopular. No tenfa experiencia en política y no vefa riesgos en aceptar el cargo.

Producido el golpe militer, él es separado de su cargo, en los des siguientes, le despiden sin ningún beneficio.

En los años 1974 y 1975 trabaja en una firma constructora, que organizan varios a rquitectos cesantes, la que quiebra al término de 1975. En 1976 no tenfa otra posibilidad de trabajo, que un negocito de confites, que había tenido su esposa desde hacía años, más bien como forma de entretención; abora el negocito debía dar para mantener toda la familia. Dn. Alfredo tomó esa gran responsabilidad. En ese período empieza a beber en exceso para calmar las tensiones a que se vefa sometido por las dificultades económicas. En el curso de 1976, aumenta las camtidades de alcohol ingeridas, hasta llegar a 2 o 3 botellas de pisco disrias ; "Fece sitaba el alcohol como remedio, para calmar los nervios; si no los calma ba con alcohol, no podía trabajar". En 1977 el negocio iba mal; debió vender todos los objetos de valor que tenfa e endeudarse "ya no tenfa que vender y ante la impotencia para solucionar los problemas, bebía". "Lo dnico que quorfa era beber hasta relajarme y cormir".

A comienzos de 1978 empiesa a consultar psiquístras. Primero es tratado con anti-depresivos y tranquilizantes en forma ambulatoria, poro continua bebiendo.

En abril de 1978 se hospitalisa en estado de intensa intericación alcohólica. Bo hay fenómenos de dependencia física, pero sí de dependencia psicológica marcada. Se hace tratamiento desintexicante y reflejos condicionados a solicitud del mismo paciente.

Sale de alta, en buenas condiciones con indicación de Marplan y

CPZ.

En junio de 1978 desarrolla mucha actividad tratando de arreglar el negocio para que rinda más. A pesar de su esfuerso, el negocio no progresa, no logra pagar las deudas y debe poner en venta su casa que le había significado enorme esfuerso. En neviembre cas en un estado depresivo, desgano, somolencia, no desea leventerse > pa sa la mayor parte del día en cama. No vuelve a beber alcohol. Debe ser rehospitalizado e iniciar tratamiento antidepresivo.

DIAGNOSTICO: Rescoión Depresiva Bebedor Excesivo.